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令和６年第５回鹿沼市教育委員会議事録 

 

１ 日    時    令和６年４月１８日（木） 

            午後１時５８分 開会 

            午後３時１５分 閉会 

 

２ 場    所    鹿沼市民情報センター 研修室 

 

３ 出席した委員 

教 育 長  中 村  仁 

委 員  倉 松 俊 弘 

委 員  平 野 美 恵 

委 員  宮 田  里 枝 

委 員  伊 矢 野 洋 一 

４ 出席した事務局職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 次 長  郷  昭 裕 

教 育 総 務 課 長  佐 藤  靖 

学 校 再 編 推 進 室  田 仲 史 枝 

学 校 教 育 課 長  羽 山  好 明 

生涯学習課長兼自然体験交流センター所長  中 村 陽 子 

文 化 課 長  永 岡 弘 章 

ス ポ ー ツ 振 興 課 長  神 山 悦 雄 

学校給食共同調理場長  平 田 昌 代 

図 書 館 長  大 貫 陽 子 

川上澄生美術館事務長  橋 本 礼 子 

教育指導担当兼指導係長事務取扱  吉 江   紫 

書 記  倉 持 浩 久 

書 記  鷹 見  一 玲 
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５ 会議事項 

 

日程第１   議事録署名委員の指名  

日程第２   教育長の報告  

日程第３   報告事項について  

日程第４   議案第３４号  鹿沼市奨学生の決定について 

日程第５   議案第３５号  鹿沼市教育支援委員会委員の委嘱について 

日程第６   議案第３６号  図書館協議会委員の任命について 
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（中村教育長） 

令和６年４月１８日（木）午後１時５８分、令和６年第５回鹿沼市教育委員会の開

会を宣した。 

 

（中村教育長） 

日程第１ 議事録署名委員の指名について、本日の議事録署名委員に倉松委員と伊

矢野委員を指名した。 

 

（中村教育長） 

日程第２ 教育長の報告を議題とする旨宣し、教育長から報告を行った。 

次の事項について報告した。 

１ ４月校長会について 

２ 鹿沼市小中学校再編計画策定に向けた意見交換会の経過報告 

３ 令和６年度鹿沼市内小中学校児童生徒数・学級数について 

４ 令和６年度鹿沼市立小中学校 校長・教頭一覧について 

５ 市内小中学校のいじめについて 

６ 市内小中学校の不登校について 

 

（倉松委員） 

いじめ認知件数・解消率について質問した。 

 

（学校教育課指導主事） 

〔説明要旨〕市内小中学校のいじめの認知件数・解消率について説明。 

 

（中村教育長） 

いじめの解消率の向上が重要だと述べた。 

 

（中村教育長） 

この件について質疑の有無を諮ったところ、他に質疑なく異議なしの発言が 

あったので、引き続き日程第３ 報告事項１ 寄付受入についてを議題とする旨 

宣し、事務局の説明を求めた。 

 

（川上澄生美術館事務長） 

〔説明要旨〕川上澄生美術館に大貫芳一郎氏の作品 102 点の寄与受入れをした旨を

説明。 

 

（中村教育長） 

こ の 件 について質疑の有無を諮っ たと ころ 、質 疑な く 異 議 な し の 発 言 が あった    

ので、引き続き報告事項２ 鹿沼市少年指導員の委嘱ついてを議題とする旨宣し、

事務局の説明を求めた。 
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（生涯学習課長） 

〔説明要旨〕鹿沼市少年指導員７９名について説明。 

 

（中村教育長） 

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があった 

ので、引き続き日程第４ 議案第３４号 鹿沼市奨学生の決定についてを議題とす

る旨宣し、事務局の説明を求めた。 

 

（教育総務課長） 

〔説明要旨〕鹿沼市奨学金貸付条例に基づく令和６年度奨学金新規貸付者 

４０名について説明。 

 

（中村教育長） 

 この件について他に質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があっ

たので、日程第４ 議案第３４号 鹿沼市奨学生の決定については承認する旨述

べた。 

 

（中村教育長） 

引き続き日程第５ 議案第３５号 鹿沼市教育支援委員会委員の委嘱についてを

議題とする旨宣し、事務局の説明を求めた。 

 

（学校教育課長） 

〔説明要旨〕年度切り替えにより新たに委嘱する２名、および継続の１３名の 

鹿沼市教育支援委員会委員の委嘱について説明。 

 

（平野委員） 

教育支援委員会委員の選出方法について質問した。 

 

（中村教育長） 

校長会から教育支援員にふさわしい人を推薦して選出する旨を説明。 

 

（平野委員） 

教育支援員委員会の開催回数について質問をした。 

 

（学校教育課長） 

教育支援委員会の開催回数は年６回と説明。 

 

（中村教育長） 

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったので、
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日程第５ 議案第３５号 鹿沼市教育支援委員会委員の委嘱については承認す

る旨述べた。 

 

（中村教育長） 

引き続き日程第６ 議案第３６号 鹿沼市立図書館協議会委員の任命についてを

議題とする旨宣し、事務局の説明を求めた。 

 

（図書館館長） 

〔説明要旨〕鹿沼市立図書館協議会委員の新規任用者１名を含む合計１２名につい

て説明。 

 

（中村教育長） 

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったので、 

日程第６ 議案第３６号 鹿沼市立図書館協議会委員の任命については承認する

旨述べた。 

 

（中村教育長） 

本日の予定されていた協議事項は全て終了した旨を述べ、その他として教育委員に

発言等を伺った。  

 

（平野委員） 

学校再編計画策定に向けた説明会の参加者募集方法について保護者の方にはどの

様に通知をしているかについて質問した。 

 

（学校再編推進室長） 

お知らせと、申込みで参加者を募集している。学校再編室では、事前に参加人数を

把握したい旨を説明。 

 

（中村教育長） 

その他、教育委員に発言を伺った。 

 

（伊矢野委員） 

地域の住民の事を考えると教育委員会だけではなく、市全体で取組む必要がある旨

を述べた。また、他部署との協力関係について質問した。 

 

（学校再編推進室長） 

庁内の他の部署とは情報共有しており、今後は学校の利活用の方法を検討しながら

進めていく旨を説明。 
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（中村教育長） 

他に発言の有無を伺ったところ、意見なしの発言があったため、本日の日程は全て

終了した旨述べ、令和６年第５回鹿沼市教育委員会の閉会を宣した。 

 


